



Die ganze Truppe hatte beste Laune beim Sommerfest auf Rügen.

Foto: pv

Calbenser Borussen feiern Sommerfest auf Rügen

# Fußballfans erobern die Gorch Fock

**Gut gelaunt machten sich die Mitglieder der Calbenser Borussen, Marion, Detlef, Marcel und Stefan Jerx, sowie Uwe Krietsch und Christian Schubert auf zur wohl schönsten Insel - nach Rügen.**

**Calbe(pm).** Sie folgten der Einladung des befreundeten Fanclubs des 1. BVB Fanclubs Rügen zu ihrem diesjährigen Sommerfest.

Bei bestem Wetter legte das gebuchte Fahrgastschiff „Wappen von Breege“, welches mit schwarz gelben Fahnen und Bannern geschmückt wurde, vom Hafen in Breege mit Ziel Stralsund ab. Auf der Schiffsfahrt konnten die Borussen Fans Lose kaufen, an einem Preisrätsel teilnehmen und die gemeinsame Zeit mit einem kühlen Getränk genießen. In Stralsund angekommen stand die Besichtigung

des Segelschulschiffs „Gorch Fock“ an. Die restliche Zeit verbrachten die Vereinsmitglieder im Zentrum der Stadt bevor die Rückfahrt eingeläutet wurde.

Auf der Rückreise nach Breege wackelte das Schiff ziemlich heftig, was nicht am Wellengang der Ostsee, als vielmehr an der tollen Party mit super Musik lag, zu der das Tanzbein geschwungen wur-

de. Im Heimathafen eingetroffen ging die Party erst richtig los und endete mit einem tollen Feuerwerk, welches den Nachthimmel über den Ostseehafen erleuchtete.

Glücklich und zufrieden und mit dem Versprechen beim nächsten Sommerfest der Rügenger Inselborussen wieder dabei zu sein, traten die Calbenser Borussen am nächsten Tag die Heimreise an.